
Comitato di Zona di Ponente- Zadina,
Cesenatico (FC)

All’ufficio protocollo del comune di Cesenatico -mail

Ai Consiglieri del Comitato di zona – loro mail

Verbale della riunione di martedì 24 ottobre 2023

Il  giorno 24 ottobre 2023 a seguito  di  regolare convocazione del  presidente Padoan si  riunisce
presso la sede della Consulta del Volontariato in via Cesare Battisti a Cesenatico il Comitato di
Zona di Ponente Zadina (d’ora innanzi C.d.Z.) .La riunione inizia alle ore 20.30. Sono presenti tutti
i componenti del Comitato di Zona ed un residente nel quartiere. Presiede il presidente Padoan .

1. Approvazione del verbale precedente. Il verbale viene approvato all’unanimità.

2. Degrado pericoloso dei marciapiedi e pista ciclabile di via Mazzini. Cinzia Buscherini
espone il problema. Lo stato del marciapiede e della pista ciclabile di questa importante via
del centro cittadino è in condizioni di grave degrado. Da circa il civico 50 fino all’incrocio
con  via  Magrini  ci  sono  grosse  buche  con  formazione  di  pozzanghere  e  il  cordolo  del
marciapiede è sconnesso. La situazione è fonte di pericolo: ci sono state diverse cadute. Il
C.d.Z. prende atto e sollecita l’Amministrazione comunale per una manutenzione urgente

3. Proposta  del  consigliere  Brugnera  per  una  serata  informativa  sulla  figura
dell’amministratore di sostegno per anziani e disabili. Prende la parola il vice presidente
Giovanni Brugnera il quale, riportandosi alla lettera sull’argomento da lui fatta pervenire
agli  altri  consiglieri  prima  della  riunione,  conferma  di  essere  disponibile  a  tenere  una
pubblica conferenza informativa sull’argomento, portando la sua esperienza di avvocato e di
amministratore  di  sostegno.  L’occasione  potrebbe  essere  data  dai  prossimi  vent’anni
dell’istituzione in Italia di questa importante figura (con una legge del gennaio 2004). Tale
conferenza  dovrebbe  essere organizzata dal  C.d.Z.  di  Ponente Zadina.  I  componenti  del
C.d.Z.,  dopo  un’ampia  discussione  circa  le  modalità  di  questa  iniziativa,  vista  l’utilità
sociale  del  tema  proposto  dal  consigliere  Brugnera,  esprimono  unanimemente  parere
favorevole, individuando come possibile momento per lo svolgimento il periodo febbraio /
marzo 2024 e rinviando alle prossime riunioni per i dettagli. Il presidente Matteo Padoan
comunica che renderà partecipi della proposta anche gli altri comitati di quartiere cittadini,
in occasione del prossimo incontro.   

4. Richiesta di collaborazione per organizzazione evento nel mese di dicembre 2023 da
parte  del  plesso  scolastico  Leonardo  da  Vinci. Matteo  Padoan  comunica  che  anche
quest’anno è pervenuta dalla scuola Leonardo da Vinci di Ponente una formale richiesta di
sostegno economico al C.d.Z. per l’organizzazione di un evento pre-natalizio, così come
positivamente fatto l’anno precedente. Essendo al momento disponibili fondi comunali per
circa euro 1.000 da destinare ad attività sociali di quartiere, la scuola ha fatto pervenire un
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preventivo di  tale  importo,  da  destinare  all’acquisto  di  cibi  e  bevande da  consumare in
occasione della festa  ed anche per l’acquisto di un regalino natalizio (un sacchetto) per gli
alunni.  Il  C.d.Z.  approva.  Cinzia  Buscherini  chiede  inoltre  se  anche  quest’anno  si  farà
l’alberello di Natale. Matteo Padoan risponde affermativamente.  

5. Varie ed eventuali. Matteo Padoan riferisce sulla serata informativa riguardo il nuovo piano
di Protezione civile di Cesenatico, dove ha proposto di fare delle esercitazioni generali per la
popolazione per il caso di calamità.  Dante Delvecchio chiede notizie sull’andamento del
Controllo  di  Vicinato.  Matteo  Padoan  risponde  dicendo  che  al  momento  gli  iscritti  nel
quartiere sono ancora troppo pochi perché il  sistema funzioni a dovere.  Il  sig.  Massimo
Runci, residente nel quartiere, chiede la parola chiedendo che venga nuovamente proposto
all’ amministrazione comunale il tema delle comunità energetiche a Cesenatico.

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la riunione termina alle 21.30. 


